



Comunicado Núm. 075/2023

TOLUCA DEFIENDE, CUMPLE Y GARANTIZA EL DERECHO A UNA BUENA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Alcalde asiste a inauguración de la Visitaduría General de la CODHEM Sede Toluca*
- *"Hemos encontrado una transformación favorable en el ejercicio de cada servicio público que se brinda en el municipio": Myrna Araceli García Morón*

Toluca, Estado de México, 30 de enero de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, reiteró que se está trabajando con esfuerzos fuertes y sostenidos para defender, garantizar y cumplir el derecho de la población a una administración pública de buena calidad, eficiente, cercana y transparente, que acompañe la vida cotidiana de la gente, por lo que reconoció el trabajo directo, permanente y coordinado con la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), que encabeza la Presidenta Myrna Araceli García Morón.

Durante la inauguración de la Visitaduría General Sede Toluca, el Alcalde refrendó su visión de convertir a la capital mexiquense en la Ciudad del Siglo XXI que, a su vez, sea ejemplo y directriz estatal en el trabajo apegado a los Derechos Humanos, por lo que aplaudió esta importante acción en la que se integra una nueva estructura física que permitirá un mayor acercamiento y articulación de la Casa de la Dignidad y las Libertades con la población.

En esta oportunidad, Martínez Carbajal recordó que dentro del trabajo cercano y coordinado con la CODHEM, la Presidenta ha asistido a la Mesa de Construcción de la Paz, donde ha tenido cuenta de los avances en materia de seguridad, así como del compromiso y la sensibilidad de los elementos toluqueños para cumplir los protocolos de respeto a los derechos humanos, ya que después de un año de trabajo no se han tenido incidentes.

Por su parte, la Presidenta de la CODHEM, Myrna Araceli García Morón, recordó que el primer acercamiento que tuvo con el Alcalde Raymundo Martínez, al inicio de 2022, fue un llamado respetuoso a revisar las circunstancias en las que se encontraban los Derechos Humanos y el ejercicio de los servidores públicos en el municipio, ante lo que "hoy, a 13 meses de ejercicio público, puedo decir gratamente que hemos encontrado una transformación favorable en el ejercicio de cada servicio público que se brinda en el municipio, y no solamente en el tema de seguridad pública, sino en respetar y dar garantía al ejercicio de quien representa los Derechos Humanos"; además, reconoció la labor de la Defensora Municipal María José Bernal Ballesteros en la tutela de las garantías individuales.

Esta visitaduría -que se encuentra en el corazón de la ciudad- atenderá a los 28 municipios que le corresponden en competencia geográfica en la materia.